

力強く抱負を述べる松木君

# 目指せ日本一!

## 7月25日 全国大会出場選手壮行式

全国高等学校総合体育大会などスポーツの全 国大会に出場する選手たちの壮行式が、総合運 動公園体育館で行われました。出場選手の紹介 を行った後、代表して弓道競技に出場する松木 輝。君(敦賀工業高校3年)が「地域の代表とし て全国で頑張ってきます」と力強く抱負を述べ



## 全国の実力者が競う

## 8月3日 日本実業団水泳競技大会

全国の実力者らが競う「第59回日本実業 団水泳競技大会」が、8月2日・3日に総 合運動公園プールで開催されました。この 大会が福井県で行われるのは初めてで、今 回は全国各地から348チーム、1.357人が 参加しました。快晴の青空の下、参加者ら は観客の声援を受けながら、力のこもった 泳ぎを見せていました。

ような事故が起きない

 $\mathcal{O}$ 

安全確保に全力で取り



勢いよく飛び込むバタフライ競技の参加者

た方におか 調査結果を十

敦賀市長 河

瀬

ご心配とご迷惑をおかけ 当日会場におら れ 分に検証するとともに、 口 ま  $\mathcal{O}$ た方、  $\mathcal{O}$ 来場予定であ を教訓

た方のご冥福を心からお祈りするとともに、 この事 方が負傷され 故により、  $\mathcal{O}$ たことにつきまし ル 2 0 名の 飛ばさ た 口 つるが港の祭典 復をお祈 れ 死傷者が出る悲 の会場内にて、 、なられ 負傷 「き

きらめきフ 会場内 エ 0 ス テ 1 2 0

去る七月二十

H

ホームページ (http://www.ton21.ne.jp/) でも公開中! (ここに載せきれなかったイベントも掲載しています)

あなたが写っていたらご連絡ください。写真を差し上げます。

広報広聴課 ☎22-8112



激励費を受け取る金山くん

(上)と大型フェリー「すずらん」

(左)

# 全国の舞台で活躍を!

### 7月1日 敦賀FCフレンズ 全国大会出場報告会

「全日本少年サッカー大会福井県大会」で優勝を果たし、 8月に福島県で開催される全国大会への出場を決めた敦賀FC フレンズの報告会が、市役所で行われました。同チームの全 国大会出場は3年ぶり2回目。今田基裕監督が河瀬市長に優勝 報告をした後、主将の金山大地くん(咸新小6年)が激励費 を受け取りました。金山くんは「まずは一勝して、決勝トー ナメントへ進みたい。みんなで気持ちを強く持ってプレーレ たい」と全国大会での目標を語りました。



# オールに力込め

### 7月20日 敦賀港カッターレース

夏の恒例イベント「第13回敦賀港カッ ターレース」が川崎・松栄岸壁で行われ ました。今年は、市内41チーム、市外5 チームの合計 46 チームが出場し、各チー ムとも懸命に声を掛け合いながらオール をこぎました。

BERRRRRRRRRRR I. I.

Shin Nihonkai







## 夏の敦賀湾を満喫

### 7月21日 敦賀湾クルーズ

敦賀湾を眺めながらクルージングできる「敦賀湾クルーズ」 の2回目が、鞠山フェリーターミナル発着で開催されました。 出航したフェリーは、新日本海フェリーの「すずらん」(約 17,000トン)。大好評だった1回目に続き、予約いっぱいの 514人が乗船しました。参加者たちは絶好の好天の下、越前岬 や立石岬、水島などを眺めながら、約3時間の船旅を満喫。ま た船内ではランチバイキングも行われ、夏の海を臨みながらの おいしい食事を楽しんでいました。

今後は、11月3日に3回目の開催が予定されています。

2008 広報つるが 9月号 2008 広報つるが 9月号 8